

# Presseinformation

## Rund 35.000 Euro bereits gespendet: Hochwasserhilfe der Volksbank Stuttgart für Vereine kommt an

(Stuttgart/Schorndorf/Winnenden, 10. Juli 2024) Die Genossenschaftsidee zieht noch immer: Auf der Spendenplattform „Viele-schaffen-mehr“ der Volksbank Stuttgart stellen immer mehr Vereine aus dem Rems-Murr-Kreis ihre Hilfsprojekte vor.

Das Hochwasser hat bei vielen Vereinen im Rems-Murr-Kreis Schäden verursacht, die mit eigenen finanziellen Mitteln nicht beseitigt werden können. Deshalb bietet die Volksbank Stuttgart mit ihrer Spendenplattform „Viele-schaffen-mehr“ die Möglichkeit, Projekte für Hochwasserschäden durch Spendengelder zu finanzieren. Dazu stellt die Bank ein **Sonderbudget von 100.000 Euro** zur Verfügung und jede Spende wird verdoppelt.

### Die Idee von „Viele-schaffen-mehr“ funktioniert

Das Spendenprojekt des **TSV Miedelsbach** zur Sanierung des Vereinsheims hat so aktuell rund **13.500 Euro** an Spenden gesammelt. Der Bergleiner Sportverein **SSV Steinach-Reichenbach** war auch stark betroffen und steht bei der Spendensumme für den Wiederaufbau des Sportgeländes bei rund **12.500 Euro**. Manche Projekte sind noch am Anfang, da die betroffenen Vereine erstmal die Lage überblicken mussten. Beispielsweise der TSV Schornbach mit dem Wiederaufbau der zerstörten Bewässerungsanlage, beim TSV Schlechtbach muss für den Tennis- und Fußball-Sport saniert werden und der TSV Haubersbronn sammelt für ein mobiles Flutlicht, um den Spielbetrieb weiter aufrecht erhalten zu können. Und im Hintergrund wird bereits an weiteren Vereinsprojekten gearbeitet.

### Jede Hilfe zählt!

Hier sind in Kurzform die Teilnahmebedingungen: Vom Hochwasser betroffene Vereine aus dem Rems-Murr-Kreis können vom 100.000 Euro Sonderbudget der Volksbank Stuttgart profitieren. Die Bank verdoppelt jede Spende von Privatpersonen und Unternehmen. Projekte für dieses Sonderbudget können ab sofort bis spätestens 30. September 2024 eingestellt werden, beziehungsweise bis der Spendenbetrag der Volksbank von 100.000 Euro erreicht ist.

Wer jetzt spenden möchte oder ein Vereinsprojekt einstellen möchte, kann das direkt über die Website der Volksbank Stuttgart abwickeln:

<http://www.volksbank-stuttgart.de/hochwasserhilfe-vereine>

### **Meine Heimat. Meine Bank. Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG**

Mit einer Bilanzsumme von rund 8,8 Milliarden Euro und mehr als 270.000 Privat- und Firmenkunden ist die Volksbank Stuttgart eG eine der größten Volksbanken Baden-Württembergs. Persönlich, lokal und digital betreut die Volksbank Stuttgart ihre Kunden an rund 100 Standorten sowie digital und über das hauseigene KundenDialogCenter. Gemessen an der Mitgliederzahl ist die Volksbank Stuttgart mit rund 175.000 Teilhabern die Nummer Eins unter den Volks- und Raiffeisenbanken im Südwesten. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich rund 1.000 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Geschäftsadresse:  
Volksbank Stuttgart eG  
Daimlerstraße 129  
70372 Stuttgart  
[www.volksbank-stuttgart.de](http://www.volksbank-stuttgart.de)

Pressekontakt:  
Robert Hägelen  
Bereichsleiter Unternehmenskommunikation und Marketing  
Telefon: 0711 181-1150  
E-Mail: [robert.haegelen@volksbank-stuttgart.de](mailto:robert.haegelen@volksbank-stuttgart.de)

Hinweis:  
Wir legen Wert auf geschlechtliche Gleichberechtigung. Aufgrund der Lesbarkeit der Texte wird in einer Mitteilung gelegentlich nur die männliche oder die weibliche Form gewählt. Dies impliziert keine Benachteiligung des jeweils anderen Geschlechts.